



Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2024

Schriftliche Anfrage René Brigger betreffend Ausbaustand Fernwärmenetz

P245364

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat versteht das Anliegen von Liegenschaftsbesitzerinnen und -besitzern, möglichst frühzeitig Verbindlichkeit im Hinblick auf einen Heizungswechsel und die Realisierung eines Fernwärmeanschlusses zu bekommen. Das Vorgehen der IWB, alle Kundinnen und Kunden, bei denen ein Fernwärmeausbau in Planung ist, mit einem Vorlauf von rund vier Jahren individuell und direkt zu informieren, gewährleistet dies nach Ansicht des Regierungsrates ausreichend.

